

SUBVENTIONS D'IMPACT : Soutenir les communautés du nord de l'Ontario

Aperçu du projet

Accroître l'accès aux services de santé mentale aux enfants et aux jeunes en améliorant les voies d'aiguillage des policiers

Chefs de projet : Ron Hoffman, Université Nipissing; Tina Benevides, LeReseaudaideauxfamilles.ca (Mains)

Quel est l'enjeu?

Les statistiques montrent qu'environ 15 % des appels au service de police concernent une personne qui a au moins un problème de santé mentale. Cette situation particulière rend les policiers des mieux placés à identifier les enfants et les jeunes à risque qui ont besoin d'un suivi auprès des services de santé mentale.

Quelle est la solution?

Dans le cadre de ce projet, l'équipe intégrera l'utilisation d'un nouveau dispositif de dépistage intuitif en santé mentale conçu pour aider les policiers à évaluer adéquatement les problèmes de santé mentale. En dotant les policiers des bons outils et des connaissances nécessaires, ils seront plus en mesure d'évaluer les indicateurs de problèmes de santé mentale et d'y réagir adéquatement.

À quelles répercussions s'attend-on?

En plus d'aider les enfants et les jeunes à accéder aux services de santé mentale dont ils ont besoin, ce projet permettra de renforcer la communication et la collaboration entre les jeunes, les policiers et les fournisseurs de services de santé mentale communautaires.